



10月2日に「明日の秋田を創る連合会」の方々が気仙沼駒場公園仮設住宅にお邪魔して、交流会を行った。この時一行のガイド役がこの仮設住宅の住民でもある安部さんでしたので、皆さんで労をねぎらいました。

## 10月21日気仙沼南郷地区への住民の方々との交流会



南郷一区の自治会長の伊東さんから被災地の当時の様子を説明していただいているのは秋田市桜地区町内会連合会の皆さんです。ポラ宿の熊谷さん宅での当時の様子を説明していただきました。その後切通仮設住宅での懇親会の様子です。



25年度の被災地訪問応援団・おじゃま隊は4月15日から11月24日までに16回、延308名の方々が参加しましたが、初めて参加された方々も多く、現地を見、また被災者の方々と触れ合うことで、当時の悲惨な状況に知ることになり、今後も引き続き訪問をして少しでもお役にたてればと思いを強く感じて帰ってくるようです。来年は秋田と被災地でお出かけ隊を結成して、引きこもりの方々を外に出してもらい環境を変えて少しでも前向きな考えになってもらいたいと思います。その時は私たちもお手伝いをしますが、被災者の元気な方々にもお手伝いをさせていただきたいとも考えています。その時はぜひご協力願います。